

WEEKLY

Rotary



IMAGINE
ROTARY

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931 ・491-0858

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2023年4月20日
第3545回例会

プログラム

クラブアッセンブリー

地区研修・協議会報告

ロータリーソング「それでこそロータリー
第3543回例会の記録
2023年4月6日(木)

会長挨拶

皆さんこんにちは、今日は面白い記事を見つけたので紹介をしたいと思います。

題して、「なぜカレーライスは皆に愛されるのか？」
カレーライスを科学的な観点から愛される理由を紐解いたこと今まで、辛さ、これは唐辛子のカプサイシンという辛味によります。カプサイシンを取ると舌は、ひりひりするし汗も出る。この辛さは人間にとつては実は痛みである。味覚とは「甘味」「苦味」「酸味」「塩見」「旨味」の五味と定義されている。辛さは味覚ではなく、痛覚を刺激するのだ。ここからが面白く、唐辛子を食べて痛みを感じた人間の体は、カプサイシンを有害物質とみなし排除しようと反応する。有害な痛み物質を消化・分解しようと胃腸が活発化するために食欲が増す。またカプサイシンを取ると解毒しようと血行が良くなるため体温が上がって汗をかく。それだけでなく、異常事が発生したと感じた脳は、エンドルフィンを分泌する。エンドルフィンは脳内モルヒネとも呼ばれ、疲労や痛みを和らげる役割を果たす。ソロと我々は陶酔感を覚え、忘れられない快感を感じてしまうのだ。カレーライスを又食べたくなる理由の一つはここにある。

ほうーら、カレーが食べたくなってきたでしょう？

理事会報告

吉田真人

* 報告事項 *

- ☆ 4月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 3月度のニコボックス 40,000円
- ☆ 3月度のドリンクニコボックスは 4,230 円
- ☆ 米山世話クラブ委嘱状 レ ハン ティビックさん
カウンセラー委嘱状 浅井孝介君

次回の予定

イニシエーションスピーチ
土川正夫君 墨 大輔君

会長 関戸 徹 会長エレクト 足立 誠裕
副会長 青山 佳裕 副幹事 富田 隆二
幹事 吉田 真人 会報委員長 熊田 慎二

- ☆ 今野雅人君 熊澤智宏君 倉内賢一君
芦田辰行君退会
- ☆ 出席規定適用免除届け出 長谷川勝久君
- ☆ ネパール教育支援活動終了 WCS 予算10万円
- ☆ ポールハリスフェロー認証状 辰守弘君
富田隆裕君
- ☆ ロータリーレート4月より133円(現行136円)
- ☆ **協議事項 *** 以下の項目を承認
- ☆ 新会員入会
 - 津田真樹子君(第一生命保険㈱名古屋西支社長)
推薦者 森 克彦君
 - 森 大介君(㈱八丁商会取締役)
 - 中島宗介君(㈱三菱UFJ銀行一宮支店長)
 - 永井一人君(NTT㈱東海支店名古屋ビジネス営業部
スマートビジネス営業部門長)
 - 山口雄史君(東海東京証券㈱一宮支店長)
 - 推薦者 上記の4名 豊島半七君
- ☆ 第3回親睦活動委員会開催 5月11日(木)
- ☆ 青少年交換学生ホストファミリー交流会2回開催
- ☆ 2022-23年度第3回西尾張分区会長幹事会
- ☆ ビジターの受入れ5月の例会より再開
- ☆ 4月末臨時会費引落とし 春の親睦家族会登録料
- 委員会報告**
- ニコボックス 安藤滋朗
- ☆ 豊島半七君
- 本日いちい信用金理事長・川口敏男君と名鉄観光バス取締役社長の荻本正久君を新会員としてお迎えできた喜びで。
- ☆ 大森輝英君
- 中部電力パワーグリッド一宮支社長小林由洋さんをお迎えできた喜びで。皆様どうぞ宜しくお願ひ致します。
- ☆ 川口敏男君
- 本日、歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させて頂く事に感謝申し上げます。
- ☆ 小林由洋君
- 中部電力パワーグリッド(株)の小林由洋と申します。歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させていただきありがとうございます。地元に貢献してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。
- ☆ 荻本正久君
- この度は歴史と伝統ある一宮ロータリークラブの会員として入会させて頂き大変光榮であると同時に責任を痛感いたしております。知育社会の一員として努力してまいりますのでご指導を宜しくお願い申上げます。
- ☆ 芦田辰行君
- 4月の異動により残念ながら退会させて頂く事となりました。歴史と伝統ある一宮ロータリークラブの益々のご発展を祈念しております。

- ☆ 松田暁昌君
金婚式を迎えました。只々妻に感謝です。
- ☆ 辰守弘君
一宮を代表する真清田神社の桃花祭が、多くの方の協力で無事終えることができました。豊島会頭さんははじめ役員の皆様、関係の皆様ありがとうございました。
- ☆ 足立誠君
青少年交換学生のトア君の発表の場を頂きました喜びで。
- ☆ 鈴木洋志君
本日卓話にてデンマークからの留学生トア君がスピーチする喜びで。2月26日～6月20日まで4ヶ月弱ホストファミリーとして、トア君の楽しい日本での時間を共有させて頂いていますが、かなり日本語がうまくなりました。
- ☆ 山口雅志君
本日はトア君の報告です。入国から早8ヶ月ほどになりました。本日はこの間の活動を聞ける喜びで。
- ☆ 森克彦君
3月29日春日井カントリークラブで開催された観桜ゴルフコンペにおいて大波賞を獲得しました。前半/後半に10ストロークのスコア改善は、小生のゴルフ人生で初めての経験です。鎌田芳彰さん伊藤光治さんのご配慮に感謝します。
- ☆ 梅谷朋志君
先日の観桜会ゴルフコンペにて優勝することができました。偏にメンバーに恵まれたからだと思っております。伊藤光治さん、桑原さん野村さんありがとうございました。
- ☆ 関戸徹君 吉田真人君
本日青少年交換学生であるトア君の報告会です。宜しくお願ひします。また新入会員として川口敏男さん、小林由洋さん、荻本正久さんをお迎えする喜びで。

出席報告

現在の会員数	111名
本日の出席数	73名
前々回の出席率	100%

* * * * * プログラム * * * * *

青少年交換受入学生 トア君報告例会



これから話すことは、①自分自身 ②私の国
③カルチャーショック ④日本について嫌いなこと
好きなこと ⑤日本料理 ⑥経験 ⑦ホストファミリーについてです。

私の名前の意味は北欧に古くからいる TOA という神から来ています。彼は戦いと力の神であり、雷神としても知られています。

趣味：最近は週に5～6回ジムに通っています。ジムに通うことで自分自身について多くの事を学びました。結果が出ない時でも嫌で疲れている時でも痛い時でも、戦い続ける方法を学ぶのです。それは純粋な献身と意思です。

音楽も大好きで最近はジャズを聴いて楽しんでいます。エネルギーとやる気を与えてくれます。

ハンバーガー・寿司・ステーキが好きです。

料理を作るのも、ジェットコースター、雪も大好きで特に雪合戦をするのが好きです。

トマトが嫌いです。時間を無駄にすることが嫌いで、納豆は大嫌いです。

私のデンマークの家はかなり大きな家でそこに住んでいることにとても感謝しています。

日本のカルチャーショックの一番はトイレです。デンマークとは全く違います。将来私は 100% 日本のトイレを買わうでしょう。

日本で本当に感動したことの1つにお辞儀があります。尊敬の念があります。様々な伝統があり私はその多くを楽しみました。また「はだかまつり」の様な珍しい伝統も経験でき、将来は友達と一緒にこのイベントに参加したいです。

日本の好きな所：日本人はいつも親切でやさしいです。そして料理が美味しく文化はとても興味深いです。日本人の伝統や習慣について聞くのが好きです。

日本に来て体重が9キロから10キロ近く増えました。その殆どが筋肉になれば良いのですが美味しい日本食が止められないんです。特にお餅が大好きです。

日本に来て本当に沢山の経験をしました。山歩き、ナガシマスパーランドには3回行き。ユニバーサルスタジオにも2回、富士山キャンプ、沢山の忘れられない思い出ができました。

ホストファミリー全員が素晴らしい方々で、これ以上ないほど幸せでした。

そして最後にロータリーに感謝の言葉を述べたいと思います。ロータリーが無ければ私はこのような経験をすることが出来ませんでした。本当にありがとうございました。私は永遠に感謝をし続けます。

第3544回例会の記録 2023年4月13日(木)例会変更 春の親睦家族会

素晴らしい青空のもと、会員ご家族53名にご参加いただき、青少年交換受入学生のカヤさん・トア君と共に、春の親睦家族会を開催しました。

世界遺産東寺を見学し、よしもと祇園花月で観劇を楽しんだ後、「料亭左阿弥」で京懐石を堪能しました。



全員で記念撮影

